

Michelle Bachelet evalúa presentarse como candidata a la Secretaría General de la ONU

La expresidenta de Chile, Michelle Bachelet, afirmó este jueves que está barajando presentarse como candidata a la Secretaría General de Naciones Unidas (ONU) para suceder al portugués António Guterres, cuyo mandato concluye a finales de 2026. "Quizás voy a ser candidata a la Secretaría General", dijo la exmandataria durante la conmemoración del 30° aniversario de la Conferencia de Beijing, donde

recibió una ovación del público. Tras especulaciones que circularon durante febrero, Bachelet anunció la semana pasada su decisión de no ser candidata a La Moneda en la próxima elección presidencial. El bloque oficialista estaba expectante ante la definición de quien fue dos veces Presidenta de la República.

